

1. Herr Breuer gibt bekannt, dass der Wahnbachtalsperrenverband (WTV) eine erhebliche Steigerung der Wasserbezugskosten für 2023 ff. angekündigt habe. Hintergrund seien die derzeit stark steigenden Energiekosten. Für 2023 rechne man aktuell mit rd. +10 Ct./m³ **netto** gegenüber den Prognosen aus dem Wirtschaftsplan 2022. Dies habe eine Mehrbelastung für den Versorgungsbetrieb bei den Wasserbezugskosten gegenüber dem Status Quo in Höhe von rd. 87.500 € zur Folge. Alleine deshalb dürfte auch bei den Wassergebühren eine Anpassung unerlässlich sein. Bei Weitergabe der höheren Einkaufskosten ergebe sich für einen 4-Personen-Huashalt eine Mehrbelastung von rund +10 Ct./m³ **brutto**. Dies entspreche in etwa 15 € pro Jahr.